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 ATA  N
o
  10  DA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DA  UNIDADE 

              

Ata  da  Sessão  Ordinária do Conselho da Unidade do Centro de  Ciências Físicas e 

Matemáticas, realizada em 22 de agosto  de  2019, às 10:15 horas, na sala de reuniões 

do CFM (sala C05). 

 

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e 1 

quinze minutos, na sala de reuniões da Direção da Unidade (sala C05), reuniu-se o 2 

Conselho da Unidade do Centro de Ciências Físicas e Matemáticas da Universidade 3 

Federal de Santa Catarina, sob a presidência do Diretor, professor Licio Hernanes Bezerra. 4 

Estavam presentes os seguintes conselheiros: Aldrovando Luís Azeredo Araújo, Alexandre 5 

Magno Silva Santos, Cleverson Roberto da Luz, Fabio Peres Gonçalves, Ivan Helmuth 6 

Bechtold, Leonardo Borges da Silva Martins, Marta Elisa Rosso Dotto, Nilton da Silva 7 

Branco,  Paulo Rodrigues Machado, Regina Rodrigues Rodrigues, Silvia Martini de 8 

Holanda, Valdir Rosa Correia, Vanderlei Gageiro Machado e Wendell Rondinelli Gomes 9 

Farias. Havendo quórum, o presidente cumprimentou os conselheiros e deu por aberta a 10 

sessão. EXPEDIENTE: 01) Apreciação e aprovação da ata n
o
 07 da sessão ordinária 11 

realizada em 08 de agosto de 2019, da ata n
o
 08 da sessão extraordinária realizada no dia 13 12 

de agosto de 2019  e a da ata n
o
 09  da sessão extraordinária realizada em 14 de agosto de 13 

2019. Em votação, os documentos foram aprovados por unanimidade. ORDEM DO DIA: 14 

O senhor presidente obteve aprovação dos demais conselheiros sobre o pedido de 15 

participação da professora Tatiane de Andrade Maranhão do Departamento de Química, no 16 

item de pauta assuntos gerais, no qual será apresentado o relato da reunião dos professores 17 

do Centro de Ciências Físicas e Matemáticas sobre  o projeto Future-se do Ministério da 18 

Educação. 01) Processo n
o
 23080.074914/2017-16 - Relatório final de afastamento de 19 

pós-doutorado do Prof. LEONARDO KOLLER SACHT do Departamento de 20 

Matemática, realizado University of Toronto, Canada, no período de 15/06/2018 21 

a14/06/2019. Relator: Conselheiro Jorge Douglas Massayuki Kondo. O senhor presidente 22 

solicitou a conselheira Marta Elisa Rosso Dotto que fizesse a leitura do parecer, tendo em 23 

vista a ausência justificada do relator. Aprovado por unanimidade o parecer do relator, 24 

favorável ao relatório final de afastamento apresentado.  02) Processo n
o
 25 

23080.017573/2019-43 - Homologação do resultado do concurso público para 26 

Professor Adjunto do Departamento de Física. Campo de conhecimento: Ensino de 27 

Física. Relator: Conselheiro Valdir Rosa Correia. A banca examinadora ficou assim 28 

constituída: Professores José de Pinho Alves Filho/UFSC (Presidente), Arnaldo de Moura 29 

Vaz/UFMG, Breno Arsioli Moura/UFABC (Titulares) e Luiz Orlando de Quadro 30 

Peduzzi/UFSC, Carlos Eduardo Magalhães de Aguiar/UFRJ e Neuza Terezinha 31 

Massoni/UFRGS (Suplentes). A única candidata aprovado no concurso foi Gabriela Kaiana 32 

Ferreira, com média final 8,62 (oito vírgula sessenta e dois). Foi aprovado por unanimidade 33 

o parecer do relator, favorável ao resultado do concurso público apresentado pela banca 34 
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examinadora. 03) Processo n
o
 23080.016456/2019-62 – Homologação do resultado do 35 

concurso público para Professor Adjunto do Departamento de Química, campo de 36 

conhecimento: Físico-Química. Relatora: Conselheira Marta Elisa Rosso Dotto. A banca 37 

examinadora ficou assim constituída: Professores Regina Peralta Moreira/UFSC 38 

(Presidente), Dimas Augusto Morozin/UEL e Hamilton Varela/USP (Titulares) e René 39 

Alfonso Nome Silva/UNICAMP, Luiz Henrique Dall’Antonia/UEL e Maximiliano 40 

Segala/UFRGS (Suplentes). Não houve candidatos aprovados. Foi aprovado por 41 

unanimidade o parecer da relatora, favorável ao resultado do concurso público apresentado 42 

pela banca examinadora. 04) Processos de progressão funcional: a) Processo n
o
  43 

23080.047786/2019-08 – Homologação de  Progressão Funcional Horizontal para a classe 44 

de Professor Associado II do professor CELSO DE CAMARGO BARROS JUNIOR do 45 

Departamento de Física. Após leitura do parecer, foi aprovado por unanimidade o parecer 46 

da comissão de avaliação designada pela Portaria n
o
 139/CFM/2019, favorável à progressão 47 

solicitada, com pontuação de 56,00 (cinquenta e seis) pontos; b) Processo n
o
  48 

23080.048639/2019-47 – Homologação de Progressão Funcional vertical para a classe de 49 

Professor Associado I do professor ANTÔNIO FERNANDO HARTER FETTER FILHO 50 

da Coordenadoria Especial de Oceanografia. Após leitura do parecer, foi aprovado por 51 

unanimidade o parecer da comissão de avaliação designada pela Portaria no 52 

138/CFM/2019, favorável à progressão solicitada, com pontuação de 45,00 (quarenta e 53 

cinco) pontos. 06) Assuntos gerais. Neste momento passou a participar da reunião a 54 

professora Tatiane de Andrade Maranhão, como convidada. Continuando, o presidente 55 

passou a palavra à conselheira Marta Elisa Rosso Dotto que em seguida fez a leitura do 56 

documento Nota de Posicionamento da assembleia dos docentes, técnico-administrativos 57 

em educação e discentes desta Unidade de ensino, com a participação de representantes da 58 

Reitoria, APUFSC e Grupo GT (Grupo de Trabalho),  realizada no dia 15/08/2019, no 59 

Auditório Airton Silva do Departamento de Matemática, onde foi aprovado por 60 

unanimidade rejeitar o projeto Future-se do Ministério da Educação. Em seguida, o senhor 61 

presidente apresentou alguns informes sobre a discussão em outras unidades de ensino, 62 

administração central e na APUFSC. Após amplo debate, foi aprovado o teor da nota de 63 

posicionamento retirado na assembleia do CFM, que como anexo, fará parte integrante 64 

desta ata. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença dos conselheiros e 65 

deu por encerrada a sessão, da qual eu, Elizabete Nunes Duarte, secretária, lavrei a presente 66 

ata que, aprovada, segue assinada pelo  presidente e demais conselheiros.  67 

 


